

SEIS MESES DURA EL CURSO PARA CHOFERES PROFESIONALES

La Politécnica abrió su escuela de conducción

Con 1.072 alumnos, la Escuela de Conductores Profesionales, (Conduespol) inauguró las clases para la primera promoción que obtendrá la licencia de conducir profesional.

La entidad, ubicada en el campus politécnico de La Prosperina, tiene el aval de la Agencia Nacio-

nal de Tránsito (ANT).

Las clases, que durarán 6 meses, serán dictadas en 14 aulas ubicadas en el bloque integrado al Núcleo de Tecnologías. Dispone de un área para las clases de conducción prácticas.

Las actividades se desarrolla-

rán de 07:30 a 12:00, de 12:30 a 17:00, y de 17:30 a 22:00. También un horario intensivo los fines de semana de 20 horas.

El director de la institución, Edwin Tamayo, indicó que el curso cuenta con 13 materias, entre las que se destacan inglés, mecánica, relaciones humanas, psicología aplicada a la conducción y leyes de Tránsito.

La asambleísta y dirigente de los taxistas, Consuelo Flores, aplaudió la gestión "porque habrá mayor conciencia y responsabilidad de quienes estarán al frente de un volante". (JPZ)

RICHARD CASTRO || EXPRESO



ACTIVIDAD. Las instalaciones fueron inauguradas en la Espol el pasado martes.